

4.02.21

Hallo liebe Kinder

Heute geht es um eure Füße. Socken aus und los geht's. Ihr braucht einen Pinsel, Farbe (am besten Fingermalfarbe) und ein Blatt Papier, Tapetenrolle

Mit einem Pinsel die Farbe auf die Fußsohle auftragen und dann mit dem Fuß einen Abdruck auf Papier machen. Es entstehen so z.B. Elche (die später nach dem Trocknen noch verziert werden können) oder ihr macht bunte Farbkleckse auf die Fußsohle damit ihr dann bunte Fußabdrücke habt. Leichter ist es (vor allem sauberer 😊) wenn ihr erst einmal eine Fußsohle bearbeitet.

Das Säubern der Füße kann mit einem Fußbad einer leckeren Tasse Kakao und einer kleinen Fußmassage verbunden werden. Sogar die großen Geschwisterkinder können Spaß dabei haben. Später können die bunten Fußabdrücke miteinander verglichen werden.

Ganz liebe Grüße Agnes

